

L'horloge biologique



Cette image raconte l'histoire d'une femme de 39 ans qui tente une PMA de "la dernière chance". Elle a fait tout ce qu'il fallait, quand il le fallait, comme il le fallait. Malheureusement pour elle, ça ne suffit pas. C'est l'histoire de Julie une femme pas tout à fait comme les autres.

À 20 ans Julie était amoureuse de Matéo, son premier véritable amour. Avant ça, le désert sentimental. Rien. Le vide total. Elle n'était pas contre l'idée de sortir avec des garçons, c'est juste qu'elle n'intéressait personne.

Elle n'a jamais été la plus jolie, celle que tous les garçons regardent, celle dont tout le monde parle. Elle était tout simplement invisible. Elle n'était pas habituée à parler aux garçons, alors elle n'a pas su quoi dire, quand Matéo l'a

...